

martes, 09 de julio de 2024

El presidente de la Diputación se reúne con el Defensor del Pueblo Andaluz

Mañana martes, 9 de julio, en la sede del Defensor del Pueblo



Lugar:

Sede del Defensor del Pueblo Andaluz

Dirección:

Calle Reyes Católicos, 21. SEVILLA

Inicio:

09 de julio de 2024 | 12:00

El presidente de la Diputación de Sevilla, Javier Fernández, acude mañana a la sede del Defensor del Pueblo Andaluz, donde mantendrá un encuentro con el titular de esta institución, Jesús Maeztu.

Antes del encuentro, Fernández y Maeztu atenderán a los medios de comunicación.

